

Apren­diendo a ser un grande

Un peldaño más en el camino de los integrantes de la Escuela Nacional Amateur de Golf Blume hacia la cima del deporte: conocer de cerca a los más grandes del balón. Cristiano Ronaldo y Raúl González simbolizan los valores que todo deportista desea: talento, esfuerzo, clase, sacrificio y reconocimiento. Con que a nuestros chicos y chicas se les contagie una pequeña parte del potencial de estos dos grandes 'cracks', tendremos una generación muy exitosa en un futuro cercano.

Los componentes de la Escuela Nacional Amateur de Golf Blume acudieron a conocer la Ciudad Deportiva del Real Madrid

Del golf al fútbol

Fue un día inolvidable para la Escuela Nacional de Golf Blume... y un día distinto para la plantilla del Real Madrid de Fútbol. Los jugadores y jugadoras de la Escuela Nacional de la RFEF visitaron la Ciudad Deportiva del Real Madrid en Valdebebas, donde tuvieron la oportunidad de conocer a algunos de sus ídolos del fútbol español.

La visita tuvo como objetivo conocer el funcionamiento de las instalaciones de uno de los mejores centros de alto rendimiento del mundo e incluyó una charla con los encargados de coordinar la formación del Real Madrid. Ésta resultó sorprendente e interesante para los jugadores y responsables de la RFEF, que tomaron buena nota. En la distendida charla quedó claro que nuestros jóvenes talentos asumen una carga de entrenamiento significativamente superior a la de los jugadores de la cantera del Real Madrid, en gran parte por las diferencias que existen entre ambos deportes.



Los jóvenes golfistas coincidieron con grandes figuras del deporte como Cristiano Ronaldo o Raúl González

Métodos de entrenamiento distintos

Los métodos de entrenamiento no son comparables en ningún caso, pero ambos tienen en común que sin una gran implicación y sin esfuerzo, no hay progreso. Además, la ponencia dejó patente otra idea fundamental: los jugadores nunca deben dejar de dar importancia a los estudios, porque en el deporte las cosas no salen siempre de la manera en la que están planificadas en el ideal de nuestra mente. No en vano, el paso al profesionalismo, en la práctica, está reservado para unos cuantos elegidos.

Además del correspondiente recorrido por las instalaciones madridistas, los 'blumeros' presenciaron

A todos le quedó muy claro que sin gran implicación y esfuerzo, no hay verdadero progreso

desde primera fila el entrenamiento de los jugadores del primer equipo, ocasión que immortalizaron con sus cámaras de fotos.

Al final de la visita, mientras los futbolistas blancos salían del entrenamiento, los jugadores de la Escuela Nacional aprovecharon para cambiar algunas palabras con ellos: Esteban Granero, Raúl Albiol, Mahamadou Diarra, Jerzy Dudek, Gonzalo Higuaín, Pepe, Marcelo, Raúl, Ezequiel Garay y Cristiano Ronaldo. Fue el mejor momento de un día muy especial para unos jóvenes deportistas que ya sueñan con llegar tan lejos como ellos... pero en el igualmente competitivo mundo del golf. ▶

